



„Frohe Ostern!“

Bericht aus Berlin!

Dr. Malte Kaufmann MdB – Newsletter vom 26.03.2024

Liebe Leser, liebe Unterstützer,

nach dem fulminanten Bürgerdialog mit Alice Weidel und Tino Chrupalla in Heilbronn am vergangenen Samstag fand gestern auch ein Bürgerdialog der AfD-Bundestagsfraktion im Heidelberg Pfaffengrund statt. Als Hauptredner war Peter Boehringer gekommen, der über das Haushaltsfiasco der Ampel sowie Freiheit, Rechtsstaat und Demokratie referierte. Im gut besuchten Saal hörten die Besucher außerdem meinem Bundestagskollegen Jürgen Braun und mir sowie Ruben Rupp von der AfD-Landtagsfraktion bei unseren Ausführungen zu, die sich mit verschiedenen Themen zu Landes- und Bundespolitik beschäftigten. Eine Aufzeichnung des Abends kann hier angesehen werden: <https://www.youtube.com/watch?v=s0bWsPpo0Ho>

Am Samstag war ich außerdem mit dem Fraktionsmobil in Schriesheim und Schwetzingen an Infoständen anzutreffen. Schon die Fahrt dorthin war bemerkenswert. Überall zeigten die Menschen „Daumen-hoch“ und winkten uns zu. Auch an den Ständen war die Stimmung gut, die Bürger sind sehr interessiert an unseren Lösungen für die Probleme, die sich nicht mehr wegdiskutieren lassen. So wird die Gefahr für unsere Demokratie und für die Meinungsfreiheit, die von der Ampel ausgeht, immer häufiger Thema bei den Gesprächen mit den Bürgern. Zwischen den beiden Infoständen nutzten wir die Zeit noch für eine Werbefahrt mit Lautsprecherdurchsage durch Heidelberg, um den Bürgerdialog mit Peter Boehringer anzukündigen. Auch hier: Viel Zustimmung und freundliches Winken!

Während die Zustimmung zu unseren Werten und unserer Politik wächst und wächst, wie man unschwer an den Umfragewerten und der Resonanz auf Veranstaltungen und Infoständen sehen kann, verschärft sich die Feindschaft des regierungstreuen Teils der Gesellschaft gegen uns. Das führt zu unglaublichen Auswüchsen: Letzte Woche entschied die Mitgliederversammlung des FC Bundestag die Unvereinbarkeit einer AfD-Mitgliedschaft mit ihrem Verein. Zwar betrifft das die jetzigen Mitglieder Jörn König, Wolfgang Wiegand und mich nicht, da nur schwere Satzungsverstöße zu einem Ausschluss führen können, aber es können künftig keine AfD-Abgeordnete mehr aufgenommen werden. Seit mehreren Jahren kicken wir zusammen mit den Sportlern der anderen Fraktionen – nie vorher gab es zwischenmenschlich irgendein Problem. Wir werden gegen den Beschluss deshalb auch juristisch vorgehen.

Noch schlimmer traf es einen AfD-Ortspolitiker aus Lahr: Heiko Nüßner muss sich einen neuen Hausarzt suchen, weil sein alter ihn wegen seiner AfD-Mitgliedschaft nicht mehr behandeln will. 2016 war Nüßner noch Mitglied der CDU, seit drei Jahren sitzt er außerdem im Rollstuhl.

Dafür wehren sich immer mehr Menschen in Deutschland gegen Bevormundung und politische Gängelung: Uns erreichen viele Schreiben von ehemaligen Kunden der Firma Würth, die ihre Zusammenarbeit mit dem Konzern kündigen, weil der Firmengründer, Milliardär Reinhold Würth, in einem Mail an alle Mitarbeiter in abgehobener Weise vor der AfD gewarnt hatte.



Ankündigungen:

AfD-Bürgerdialog in Karlsruhe

Am 13. April findet ein Bürgerdialog der Landesgruppe Baden-Württemberg der AfD-Bundestagsfraktion statt. Neben Alice Weidel werden die Kollegen Bernhard, Braun, Frohnmaier, Hess, Jongen, Seitz, Spaniel und ich dabei sein. Los geht es um 17:00 Uhr in der Badnerlandhalle (Rubensstraße 21).

AfD-Stand auf dem Maimarkt

Auch auf dem diesjährigen Maimarkt (27. April bis 7. Mai) hat die AfD-Fraktion wieder einen Infostand. Am 28. April und am 5. Mai werde ich jeweils zwischen 15:00 und 16:00 Uhr vor Ort und für die Besucher ansprechbar sein. Halle und Stand-Nummer stehen noch nicht fest, eine Information folgt in einem der nächsten Newsletter.

Das geschah in Berlin:

Debatte zur Situation der Wirtschaft und des Mittelstands

Am Donnerstag fand im Bundestag eine Debatte zu Wirtschaft und Mittelstand statt, zu der ich einen Beitrag leisten konnte. Die AfD hatte das Thema unter dem Titel „Keine kalten Enteignungen im Namen der sogenannten ‚sozial-ökologischen Transformation‘“ beantragt. Unser Ziel ist, die Entwicklung hin zu einer neuen Planwirtschaft zu stoppen und zurück zur bewährten sozialen Marktwirtschaft umzukehren. Meine Rede können Sie hier ansehen:

<https://www.bundestag.de/mediathek?videoid=7609012#url=L21lZGlhdGhla292ZXJsYXk/dmlkZW9pZD03NjA5MDEy&mod=mediathek>

Liebe Leser,

in diesen Tagen dürfen wir den Frühling begrüßen. Die Sonne scheint, Blumen leuchten auf den Wiesen, neues Leben beginnt. Manche denken an Eduard Mörike und freuen sich an dem Frühlingsgedicht: „Frühling lässt sein blaues Band wieder flattern durch die Lüfte...“

Am kommenden Wochenende stellen wir nicht nur die Uhren um. Wir feiern Ostern. Für die einen ein paar willkommene Feiertage für Familie und Natur. Für andere DAS Fest der Hoffnung. Ostern bedeutet für Christen eine wahrhaftige Zeitenwende. Denn Jesus besiegt Tod, Schuld und die Macht des Bösen. Er schenkt neues Leben. Diese Botschaft kann Hoffnung geben für dieses Frühjahr und dieses Jahr, aber auch weit darüber hinaus. Die Einladung gilt auch denen, die bisher keinen persönlichen Bezug zu Ostern hatten.

Als AfDler dürfen wir dankbar sein und uns anstecken lassen von dieser Hoffnung. Wir dürfen uns aber auch einfach daran freuen, dass der Frühling sein „blaues Band“ durch die Lüfte flattern lässt. Denn wir wissen: Zumindest in der Politik ist Blau die Farbe der Hoffnung.

In diesem Sinne grüße ich Sie herzlich und wünsche Ihnen gesegnete Feiertage

Ihr Dr. Malte Kaufmann MdB

Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin



Folgen Sie mir auch auf Social-Media-Kanälen:

Homepage: www.malte-kaufmann.de

Facebook: <https://www.facebook.com/kaufmannmalte>

Twitter: <https://twitter.com/MalteKaufmann>

Telegram: <https://t.me/maltekaufmann>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/in/maltekaufmann>

Instagram: <https://instagram.com/malte.kaufmann>

tiktok: www.tiktok.com/@malte.kaufmann

Youtube: www.youtube.com/user/maltekaufmann